

Jurnal Keperawatan Tentang Penyakit Tidak Menular

CAUTIs ASUHAN KEPERAWATAN PASIEN DENGAN GANGGUAN INFEKSI KARENA PEMASANGAN KATETER URIN TEORI DAN APLIKASI
 Proceedings of the 2nd Borobudur International Symposium on Humanities and Social Sciences, BIS-HSS 2020, 18 November 2020, Magelang, Central Java, Indonesia
 Metodologi Penelitian Kesehatan
 ISET 2019
 Dasar-Dasar untuk Praktik Keperawatan Profesional
 Dasar-Dasar Dokumentasi Keperawatan
 Proceedings of the First National Seminar Universitas Sari Mulia, NS-UNISM 2019, 23rd November 2019, Banjarmasin, South Kalimantan, Indonesia
 BIS-HSS 2020
 RELAKSASI PERNAFASAN BALLON BLOWING TINJAUAN PADA KASUS PPOK
 Teori Epidemiologi Penyakit Tidak Menular
 Challenges in Nursing Education and Research
 TREND & ISSUE KEPERAWATAN VOL : 2 Keperawatan Medikal Bedah, Maternitas, Jiwa, Komunitas, Gawat Darurat, Gerontik & Anak
 Proceedings of the 5th International Conference on Science, Education and Technology, ISET 2019, 29th June 2019, Semarang, Central Java, Indonesia
 Riset Keperawatan
 Keperawatan Dasar
 Konsep Dan Intervensi Malaria Home Care Nursing (HCN) & Short Message Service (SMS)
 Buku Ajar : Keperawatan Sistem Integumen
 Proceedings of the 1st International Conference on Health Science, ICHS 2020, 26-27 October 2020, Jakarta, Indonesia
 Keperawatan Komunitas
 Perilaku Kesehatan, Prevalensi Penyakit dan Upaya Peningkatan Status Kesehatan Anak Sekolah
 ASUHAN KEPERAWATAN PENYAKIT GINJAL KRONIS DENGAN PENDEKATAN 3S
 ICBLP 2019
 Keperawatan Medikal Bedah Sistem Respirasi
 Proceedings of the 1st International Conference on Business, Law And Pedagogy, ICBLP 2019, 13-15 February 2019, Sidoarjo, Indonesia
 NS-UNISM 2019
 Analisis Biaya Ekonomi (Cost Economic) Untuk Menghitung Biaya Penyakit Di Rumah Sa
 MODUL PENYAKIT DAN PENCEGAHAN MASALAH KESEHATAN ANAK DI RUMAH
 Inflamasi Vaskular
 Keperawatan Medikal Bedah
 Dasar-Dasar Asuhan Keperawatan Penyakit Dalam dengan Pendekatan Klinis
 Asuhan Keperawatan Medikal Bedah 1
 Patient engagement in nursing care management
 Patofisiologi Dasar Keperawatan Penyakit Jantung Koroner
 Pencegahan Penyakit Pada Anak Usia Dini
 Pengantar Manajemen Keperawatan
 Etika Keperawatan
 Proceeding of the Second Aceh International Nursing Conference 2019 (2nd AINC 2019), August 21-22, 2019, Banda Aceh, Indonesia
 Keperawatan Kesehatan Anak Berbasis Teori dan Riset
 Perilaku Kesehatan Anak Sekolah

Jurnal Keperawatan Tentang Penyakit Tidak Menular

Downloaded from busi.ness.itu.edu.guest

BRIANNA PITTS

CAUTIs ASUHAN KEPERAWATAN PASIEN DENGAN GANGGUAN INFEKSI KARENA PEMASANGAN KATETER URIN TEORI DAN APLIKASI Jakad Media Publishing

Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah Swt., Tuhan Yang Maha Esa, yang telah memberikan rahmat serta karunia-Nya kepada penulis sehingga penulis berhasil menyelesaikan buku yang berjudul Keperawatan Jiwa-Mengenal Kesehatan Mental. Penulisan Buku ini dilakukan secara berkolaborasi yang ditulis selama sebulan lebih, sejak Juli sampai Agustus 2021. Sebagai perwujudan Tri Dharma Perguruan Tinggi beberapa dosen dari berbagai institusi dengan latar belakang Keilmuan Keperawatan. Seperti kita ketahui bahwa penderita gangguan jiwa sering mendapatkan stigma dan diskriminasi yang lebih besar dari masyarakat di sekitarnya dibandingkan individu yang menderita penyakit medis, di antaranya: dikeluarkan dari sekolah, diberhentikan dari pekerjaan, diceraikan oleh pasangan, hingga ditelantarkan oleh keluarga, atau bahkan dipasung. Keterbatasan pemahaman dan pengetahuan mengenai kesehatan mental di Indonesia tidak dapat lepas dari nilai-nilai tradisi budaya atau kepercayaan masyarakat. Sebagian masyarakat masih mempercayai penyebab kesehatan mental berasal dari hal-hal supernatural atau takhayul sehingga pengidap gangguan kesehatan mental menganggap gangguan yang terjadi dalam dirinya adalah aib. Pemahaman ini membuat orang yang membutuhkan bantuan tenaga ahli enggan untuk ditangani. Tak jarang, pengidap gangguan kesehatan mental merasa malu untuk berada di masyarakat. Oleh karena itu, buku ini hadir sebagai bacaan atau referensi masyarakat luas dan buku pegangan bagi Mahasiswa Keperawatan serta para Peneliti. Buku Ini Membahas Tentang: 1. SEJARAH KEPERAWATAN JIWA DAN KEPERAWATAN JIWA GLOBAL 2. PROSES TERJADINYA GANGGUAN JIWA DALAM PERSPEKTIF KEPERAWATAN JIWA 3. KONSEP STRES, RENTANG SEHAT SAKIT JIWA, DAN MEKANISME KOPING 4. KONSEPTUAL MODEL DALAM KEPERAWATAN JIWA TERMASUK PREVENSI PRIMER, SEKUNDER, DAN TERSIER 5. PERAN PERAWAT JIWA DAN KOLABORASI INTERDISIPLIN DALAM KESEHATAN DAN KEPERAWATAN JIWA 6. LEGAL DAN ETIK DALAM KONTEKS ASUHAN PERAWATAN JIWA 7. PROSES KEPERAWATAN JIWA PADA SITUASI BENCANA 8. ASKEP SEHAT JIWA SEPANJANG RENTAN KEHIDUPAN (IBU HAMIL, BAYI, TODLER, PRASEKOLAH, USIA SEKOLAH, REMAJA) 9. ASUHAN KEPERAWATAN KLIEN DENGAN GANGGUAN KONSEP DIRI, KECEMASAN, DAN KEHILANGAN 10. ASUHAN KEPERAWATAN KLIEN DENGAN GANGGUAN KETIDAKBERDAYAAN, KEPUTUSAN, DAN DISTRES SPRITUAL Akhir kata, penulis ucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah berperan serta dalam penyusunan buku ini dari awal sampai akhir. Semoga Allah Swt. senantiasa meridhai segala usaha kita. Amin.

Proceedings of the 2nd Borobudur International Symposium on Humanities and Social Sciences, BIS-HSS 2020, 18 November 2020, Magelang, Central Java, Indonesia Universitas Brawijaya Press

hepatitis adalah inflamasi difus pada jaringan hati yang disebabkan oleh karena infasi bakteri, agen fisik atau kimia, virus hepatitis A B C D E, obat-obatan, proses iskemik yang memberikan gejala klinis badan lemah, kencing berwarna air teh pekat, mata dan seluruh badan kuning. Hepatitis kronik adalah suatu sindrom klinis dan patologis yang disebabkan bermacam macam etiologi ditandai berbagai tingkat peradangan dan nekrosis hati yang berlangsung terus menerus tanpa penyembuhan dalam waktu sediktnya 6 bulan yang dibagi dalam Hepatitis kronik persisten (prognosis baik dan akan sembuh) dan hepatitis kronik aktif yang akan (berakhir dengan sirosis hepatic).

Metodologi Penelitian Kesehatan Wijaya Kusuma Press

Pentingnya pengetahuan tentang penyakit tidak menular dilatarbelakangi dengan kecenderungan semakin meningkat nya prevalensi PTM dalam masyarakat, khususnya masyarakat Indonesia. Bangsa Indonesia yang sementara membangun dirinya dari suatunegara agraris yang sedang

berkembang menuju masyarakat industri membawa kecenderungan baru dalam pola penyakit masyarakat. Perubahan pola struktur masyarakat, khususnya masyarakat Indonesia. Bangsa Indonesia yang sementara membangun dirinya dari suatu negara agraris yang sedang berkembang menuju masyarakat industri membawa kecenderungan baru dalam pola penyakit dalam masyarakat. Perubahan pola struktur masyarakat agraris ke masyarakat industri banyak memberi andil terhadap perubahan pola fertilitas, gaya hidup, sosial ekonomi yang pada giliran nya dapat memacu semakin meningkatnya PTM. Di Indonesia keadaan perubahan pola dari penyakit menular ke penyakit tidak menular lebih dikenal dalam sebutan transisi epidemiologi.

ISET 2019 Yayasan Kita Menulis

Monograf ini menguraikan perilaku kesehatan anak sekolah (faktor risiko), khususnya sekolah di sekitar TPA, sebagai gambaran perilaku anak sekolah yang dapat digunakan sebagai acuan untuk memperbaiki atau meningkatkan perilaku kesehatan yang sudah dilakukan anak sekolah. Sedangkan penyakit yang sering terjadi pada anak sekolah (efek dari faktor risiko) yang dapat diberat dengan kondisi lingkungan sekolah dan tempat tinggal di sekitar TPA. Data yang digunakan dalam monograf ini dari hasil penelitian yang dilanjutkan dengan kegiatan pengabdian kepada masyarakat dengan topik yang sama, serta dari sumber informasi yang dapat dipertanggungjawabkan, tentang perilaku kesehatan anak sekolah dan penyakit akibat perilaku kesehatan yang kurang tepat serta penyakit yang sering terjadi di sekitar TPA, diantaranya buku pedoman, keputusan/peraturan menteri dan profil kesehatan Kementerian Kesehatan RI, monograf dan jurnal kesehatan/keperawatan nasional dan internasional serta sumber ilmiah lainnya.

Dasar-Dasar untuk Praktik Keperawatan Profesional Yayasan Kita Menulis

Sistem Kesehatan Nasional merupakan pengelolaan kesehatan yang diselenggarakan oleh semua komponen bangsa Indonesia secara terpadu dan saling mendukung guna menjamin tercapainya derajat kesehatan masyarakat yang setinggi-tingginya. Keperawatan komunitas memiliki andil di masyarakat dalam mengupayakan derajat kesehatan masyarakat yang setinggi-tingginya. Keperawatan Kesehatan Masyarakat (Perkesmas) yang merupakan perpaduan antara keperawatan dan kesehatan masyarakat dengan dukungan peran serta aktif masyarakat, mengutamakan pelayanan promotif, preventif tanpa mengabaikan pelayanan kuratif dan rehabilitatif secara menyeluruh dan terpadu yang ditujukan pada seluruh masyarakat dengan penekanan pada kelompok risiko tinggi melalui proses keperawatan untuk meningkatkan fungsi kehidupan manusia secara optimal. Keterkaitan dalam membahas konsep, teori dan aplikasi terkait Keperawatan Komunitas secara komprehensif, maka buku ini disusun menjadi 12 bab yaitu: Bab 1 Konsep dan Dasar Keperawatan Komunitas Bab 2 Teori dan Model Praktik Keperawatan Komunitas Bab 3 Pelayanan Kesehatan Primer Bab 4 Promosi Kesehatan dan Penanggulangan Risiko Bab 5 Peran Perawat Komunitas Pada Berbagai Tatanan Bab 6 Asuhan Keperawatan Komunitas Bab 7 Asuhan Keperawatan Komunitas Populasi Rentan: Lansia dan Tunawisma Bab 8 Manajemen Kasus Bab 9 Terapi Komplementer Bab 10 Home Care Bab 11 Usaha Kesehatan Sekolah (UKS) Bab 12 Trend an Issue Keperawatan Komunitas

Dasar-Dasar Dokumentasi Keperawatan CV. AZKA PUSTAKA

The Covid-19 pandemic has changed our activities, like teaching, researching, and socializing. We are confused because we haven't experienced before. However, as Earth's smartest inhabitants, we can adapt new ways to survive the pandemic without losing enthusiasm. Therefore, even in pandemic conditions, we can still have scientific discussions, even virtually. The main theme of this symposium is "Reinforcement of the Sustainable Development Goals Post Pandemic" as a part of the masterplan of United Nations for sustainable development goals in 2030. This symposium is attended by 348 presenters from Indonesia, Malaysia, UK, Scotland, Thailand, Taiwan, Tanzania and Timor Leste which published 202 papers. Furthermore, we are delighted to introduce the proceedings of the 2nd Borobudur Symposium Borobudur on Humanities and Social Sciences 2020 (2nd BIS-HSS 2020). We hope our later discussion may result transfer of experiences and research

findings from participants to others and from keynote speakers to participants. Also, we hope this event can create further research network.

Proceedings of the First National Seminar Universitas Sari Mulia, NS-UNISM 2019, 23rd November 2019, Banjarmasin, South Kalimantan, Indonesia Media Sains Indonesia
Tujuan penulisan buku ini untuk membantu mahasiswa maupun pembaca secara umum dalam memahami anatomi dan fisiologi sistem respirasi serta berbagai macam gangguan sistem respirasi. Kehadiran buku ini juga diharapkan dapat menjadi sumber referensi berdasarkan hasil studi pustaka yang mendalam. Buku ini mencakup tentang anatomi dan fisiologi sistem respirasi serta gangguan sistem respirasi yang meliputi efusi pleura, asma, bronkitis, pneumonia, atelektasis, empiema, kanker paru, pertusis, emfisema, swine flu, tuberkulosis, edema paru, dan pneumothoraks. Buku ini membahas tentang: Bab 1 Anatomi Fisiologi Sistem Respirasi Bab 2 Gangguan Sistem Respirasi Efusi Pleura Bab 3 Gangguan Sistem Respirasi Asma Bab 4 Asuhan Keperawatan pada Penyakit Bronkitis Bab 5 Gangguan Sistem Respirasi Atelektasis Bab 6 Gangguan Sistem Respirasi Empiema Bab 7 Gangguan Respirasi Kanker Paru - Paru Bab 8 Gangguan Sistem Respirasi Pertusis Bab 9 Gangguan Sistem Respirasi: Emfisema Bab 10 Gangguan Sistem Respirasi Swine Flu Bab 11 Gangguan Sistem Pernafasan: Tuberkulosis Paru Bab 12 Gangguan Sistem Pernafasan: Edema Paru Bab 13 Gangguan Sistem Pernafasan Pneumothorax

BIS-HSS 2020 CRC Press

Buku ini diharapkan dapat hadir memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait dengan Keperawatan Kesehatan Anak Berbasis Teori dan Riset. Sistematis buku Keperawatan Kesehatan Anak Berbasis Teori dan Riset ini mengacu pada pendekatan konsep teoritis dan contoh penerapan. Oleh karena itu diharapkan book chapter ini dapat menjawab tantangan dan persoalan dalam sistem pengajaran keperawatan anak di perguruan tinggi.

RELAKSASI PERNAFASAN BALLON BLOWING TINJAUAN PADA KASUS PPOK Yayasan Kita Menulis
Buku "Asuhan Keperawatan Penyakit Ginjal Kronis dengan Pendekatan 3S (SDKI, SLKI, SIKI)" merupakan bagian dari ilmu asuhan keperawatan sistem urinaria dengan pendekatan 3S yaitu SDKI (Standart Diagnosis Keperawatan Indonesia), SLKI (Standart Luaran Keperawatan Indonesia) dan SIKI (Standart Intervensi Keperawatan Indonesia). Buku ini diharapkan dapat menambah referensi untuk meningkatkan mutu pelayanan dalam melakukan asuhan keperawatan pada klien, khususnya yang menderita penyakit ginjal kronis.

Teori Epidemiologi Penyakit Tidak Menular Yayasan Kita Menulis

Buku Ajar ini disusun sebagai bentuk acuan dan pegangan bagi mahasiswa dan mahasiswifakultaskeperawatan yang sudah menyelesaikan semester sebelumnya. Bertujuan untuk lebih memahami teori yang diberikan saat kuliah dan diharapkan dapat memberikan acuan bagi mahasiswa untuk melaksanakan pembelajaran dengan metode Seven Jump. Selain itu dengan penerapan KBK (kurikulum berbasis kompetensi) yang dilaksanakan, Buku Ajar ini dapat memberikan jalan bagi proses pembelajaran yang berorientasi pada mahasiswa sehingga dapat memfasilitasi mahasiswa dalam mencapai kompetensi yang diharapkan.

Challenges in Nursing Education and Research Yayasan Penerbit Muhammad Zaini

Malaria masih merupakan salah satu masalah kesehatan masyarakat yang dapat menyebabkan menurunnya produktivitas kerja, bahkan kematian. Penyakit ini juga masih endemis di sebagian besar wilayah Indonesia. Buku ini berisikan tentang konsep malaria hingga eliminasinya dan cara pencegahan malaria berdasarkan Evidence Based Practice. Buku ini merupakan buku pertama dari penulis dan merupakan salah satu buku yang berisi konsep malaria secara lengkap yang dapat bermanfaat bagi tenaga kesehatan, mahasiswa, maupun masyarakat umum. Konsep malaria dipaparkan secara lengkap oleh penulis begitupun penatalaksanaan malaria yang dipaparkan secara rinci dan terbaru di mana pengobatan dengan malaria sudah mengikuti panduan terbaru dari Kemenkes tahun 2017. Begitupun dengan langkah-langkah untuk eliminasi malaria telah tertuang dalam buku ini. Buku ini menyajikan juga intervensi keperawatan yang sudah berbasis evidence based practice sehingga dapat digunakan sebagai pedoman dalam praktik keperawatan dan bagaimana langkah-langkah yang harus dilakukan dalam melaksanakan intervensi malaria. Konsep Dan Intervensi Malaria Home Care Nursing (HCN) & Short Message Service (SMS) ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.

TREND & ISSUE KEPERAWATAN VOL : 2 Keperawatan Medikal Bedah, Maternitas, Jiwa, Komunitas, Gawat Darurat, Gerontik & Anak Penerbit NEM

Pada saat di dalam kandungan bayi mendapatkan nutrisi dari ibu dengan mengkonsumsi makanan sehat yang memiliki kandungan gizi tinggi kemudian diberikan kepada bayi melalui placenta. Ketika dilahirkan bayi mendapatkan nutrisi hingga 6 bulan melalui pemberian air susu ibu atau ASI yang dikenal dengan pemberian ASI eksklusif. ASI mengandung semua zat gizi yang baik dan dibutuhkan oleh bayi untuk tumbuh kembang yang optimal (Tedjasaputra, 2010). Pemberian ASI eksklusif yaitu hanya memberikan ASI tanpa makanan dan minuman lain kepada bayi selama 6 bulan. ASI eksklusif kepada bayi hingga berumur 6 bulan sangat dianjurkan dan mulai mengenalkan makanan pendamping ASI setelah usia 6 bulan, lalu pemberian ASI dilanjutkan hingga dua tahun atau lebih (Kramer, Michael S, 2004). Hal ini juga diatur melalui Kepmenkes RI No. 450/Menkes/SK/ IV/2004 dengan menetapkan target pemberian ASI eksklusif 6 bulan sebesar 80% (Kemenkes, 2004). Menurut data Kementerian Kesehatan Indonesia target pemberian ASI eksklusif pada tahun 2010-2013 masih sangat rendah. Target ASI eksklusif sebesar 80% tidak tercapai dengan data pada tahun 2013 angka cakupan ASI eksklusif hanya mencapai 15,30%. Banyak faktor yang dapat menyebabkan rendahnya pemberian ASI eksklusif kepada bayi, salah satunya yaitu dukungan keluarga, terutama suami yang dapat menentukan keberhasilan atau kegagalan dalam proses pemberian ASI eksklusif. Dalam praktiknya banyak suami yang menganggap bahwa menyusui adalah urusan ibu dengan bayinya, tanpa diketahui bahwa dukungan ini dapat menimbulkan rasa nyaman dan percaya diri pada ibu yang mengakibatkan produksi ASI meningkat serta rasa nyaman selama menyusui (Sartono, A dan Hanik Utaminingrum, 2012). Anak dengan kebutuhan ASI eksklusif yang tidak terpenuhi akan mengalami gangguan terhadap tumbuh kembangnya, seperti rentan mengalami masalah kelebihan berat badan, penyakit kardiovaskular, berkurangnya kecerdasan, serta frekuensi penyakit infeksi gastrointestinal yang lebih tinggi (Horta BL dkk, 2015). Pemberian gizi yang tepat dan seimbang bagi anak sejak lahir akan mempengaruhi kualitas sumber daya manusia di masa depan. Sehingga, diperlukan perhatian dari keluarga terutama para orang tua untuk memperhatikan asupan gizi bagi anak sejak bayi dilahirkan (Kriselly, 2012).

Proceedings of the 5th International Conference on Science, Education and Technology, ISET 2019,

Best Sellers - Books :

- [American Prometheus: The Triumph And Tragedy Of J. Robert Oppenheimer](#)
- [Haunting Adeline \(cat And Mouse Duet\) By H. D. Carlton](#)
- [Fourth Wing \(the Empyrean, 1\) By Rebecca Yarros](#)
- [Beyond The Story: 10-year Record Of Bts](#)
- [Spare By Prince Harry The Duke Of Sussex](#)
- [Hunting Adeline \(cat And Mouse Duet\) By H. D. Carlton](#)
- [Saved: A War Reporter's Mission To Make It Home By Benjamin Hall](#)
- [A Soul Of Ash And Blood: A Blood And Ash Novel \(blood And Ash Series\) By Jennifer L. Armentrout](#)
- [Twisted Lies \(twisted, 4\)](#)

29th June 2019, Semarang, Central Java, Indonesia Prenada Media

Metodologi penelitian merupakan sekumpulan peraturan, kegiatan, dan prosedur yang digunakan oleh pelaku suatu disiplin ilmu. Adapun tujuan Penelitian adalah penemuan, pembuktian dan pengembangan ilmu pengetahuan. Kegunaan penelitian dapat dipergunakan untuk memahami masalah, memecahkan masalah dan mengantisipasi masalah. Penelitian membutuhkan sebuah pemikiran yang akan dilakukan peneliti. Jika tidak, peneliti akan mengalami kesulitan untuk memulainya. Penelitian terbagi menjadi dua bagian, yaitu penelitian kualitatif dan kuantitatif. Pemikiran dasar yang akan menjadi kerangka penelitian, tipe penelitian seperti apa yang akan kita lakukan, metode penelitian apa yang akan digunakan, variable penelitian seperti apa yang akan kita lakukan.

Riset Keperawatan Deepublish

Buku ini mengupas tuntas seputar ilmu biologi pada manusia. Buku ini diperuntukkan untuk mahasiswa kesehatan.

Keperawatan Dasar Penerbit Lakeisha

Penyakit Tidak Menular (PTM) adalah penyakit kronis yang tidak ditularkan dari satu orang ke orang lain. Penyakit tidak menular menjadi masalah kesehatan utama di Indonesia, dan menjadi penyebab utama kematian di Dunia yaitu asma, kanker, diabetes mellitus, hipertiroid, jantung koroner, gagal jantung, stroke, gagal ginjal kronis, batu ginjal, penyakit sendi dan, PPOK (Penyakit Paru Obstruksi Kronik). Penyakit tersebut menjadi penyebab kematian penyakit tidak menular. Prilaku beresiko dengan merubah pola hidup sehat yaitu merokok, mengkonsumsi alkohol, mengkonsumsi makanan tinggi kolesterol merupakan penyebab utama penyakit tidak menular (RISKESDAS, 2013).

Konsep Dan Intervensi Malaria Home Care Nursing (HCN) & Short Message Service (SMS) Yayasan Penerbit Muhammad Zaini

Buku ini merupakan salah satu rujukan penting bagi mahasiswa yang mempelajari ilmu kesehatan, kebidanan, dan keperawatan, serta rumah tangga keluarga pada umumnya untuk memahami berbagai aspek penting dalam memberikan asuhan keperawatan dan kesehatan. Bahkan, menjadi referensi penting dalam perumusan masalah keperawatan dan perencanaan keperawatan, juga tidak terlepas dari penguasaan materi "keperawatan medikal bedah" ini. Buku persembahkan penerbit PrenadaMediaGroup

Buku Ajar : Keperawatan Sistem Integumen Madza Media

The proceedings of International Conference on Science, Education, and Technology 2019 are the compilation of articles in the internationally refereed conference dedicated to promote acceleration of scientific and technological innovation and the utilization of technology in assisting pedagogical process.

Proceedings of the 1st International Conference on Health Science, ICHS 2020, 26-27 October 2020, Jakarta, Indonesia Ahlimedia Book

Buku ini ditulis berdasarkan hasil literatur review dan pengalaman penulis di rumah sakit mengenai semakin meningkatnya angka kejadian infeksi karena pemasangan kateter urin atau CAUTIs (Catheter Associated Urinary Tract Infection) yang sangat merugikan pasien karena pasien harus membayar biaya lebih untuk menjalani perawatan dan lama rawat menjadi lebih lama. Angka kejadian CAUTIs pada tahun 2011 di rumah sakit Amerika sebesar 93.300 kasus (Merchant et al., 2017), sekitar 36% pasien terpasang kateter urin yang dirawat di rumah sakit beresiko CAUTIs dan biaya yang dikeluarkan 2 kali lebih banyak dibandingkan pasien yang tidak terinfeksi (Parker et al., 2017). Angka kejadian CAUTIs terus meningkat, pada tahun 2014 di Indonesia mencapai 90-100 kasus per 100.000 penduduk per tahun atau 180.000 kasus baru per tahun (Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, 2014). Kejadian CAUTIs di beberapa rumah sakit di Indonesia seperti kejadian CAUTIs setelah 73 jam terpasang kateter urin di RSU Raden Mattaheer Jambi pada tahun 2012 sebanyak 23,91% (Sepalanita, 2012), CAUTIs ruang penyakit dalam RSUD dr. Zainoel Abidin Banda Aceh pada tahun 2013 sebanyak 11,42% (Samad, 2013).

Keperawatan Komunitas Yayasan Kita Menulis

Standar Hak Pesein dan Keluarga (HPK) 2 dalam Standar Akreditasi Rumah Sakit (SNARS)

mengemukakan bahwa setiap rumah sakit harus menentukan regulasi dan proses yang mendukung partisipasi pasien secara aktif dalam proses perawatan. Pasien berhak berperan aktif sebagai profesional dalam proses perawatan kesehatannya sendiri, sehingga perawat harus mendukung dan memfasilitasi. Pelibatan pasien (patient engagement) merupakan upaya yang dapat dilakukan untuk memfasilitasi keterlibatan pasien secara aktif. Belum ada kesepakatan secara universal mengenai definisi dan konsep dari proses pelibatan pasien sehingga menimbulkan kebingungan pada pasien, perawat, manajer, dan organisasi kesehatan dalam mengaplikasikannya dalam konteks keperawatan. Konsep tersebut perlu dijelaskan di saat adanya kemungkinan perpindahan fokus dari Patient-Centered Care (PCC) menjadi Patient-Family Engaged Care (PFEC) di masa depan. Buku ini akan membahas mengenai upaya pelibatan pasien (patient engagement) sebagai salah satu penerapan pendekatan patient-centered care yang dilakukan dalam asuhan keperawatan di antaranya: peningkatan upaya pemberian informasi/edukasi, komunikasi, diskusi, pengambilan keputusan bersama dan upaya menjadikan pasien sebagai mitra aktif (partnership). Kondisi pelibatan pasien (patient engagement) tersebut berusaha penulis kaitkan dengan adanya pandemi Covid-19 di Indonesia yang menimbulkan hambatan dan tantangan tersendiri dalam pemberian asuhan keperawatan di rumah sakit.

Perilaku Kesehatan, Prevalensi Penyakit dan Upaya Peningkatan Status Kesehatan Anak Sekolah Media Sains Indonesia

Kehadiran buku "Dasar-dasar Asuhan Keperawatan Penyakit Dalam dengan Pendekatan klinis" diharapkan mampu menjadi tambahan referensi bagi pengembangan ilmu keperawatan, khususnya ilmu keperawatan medikal bedah. Materi yang tersaji dalam buku ini sedikit banyak mengulas asuhan keperawatan pada klien dengan masalah penyakit dalam, di antaranya: endokrinologi, hepatologi, urologi, penyakit tropik yang sering ditemui praktisi keperawatan di dalam praktik keperawatan. Keseluruhan materi dalam buku ini disajikan dengan bahasa yang mudah dipahami dan terbagi dalam 15 bab sebagai berikut: Bab 1 Demam Typhoid Bab 2 Dengue Hemorrhagic Fever Bab 3 Diabetes Insipidus Bab 4 Diabetes Mellitus Bab 5 Diare Bab 6 Gagal Ginjal Akut (GGA) Bab 7 Gagal Ginjal Kronik Bab 8 Hemodialisis Bab 9 Hepatitis Virus Akut Bab 10 Hepatoma Bab 11 HIV/AIDS Bab 12 Hipertiroidisme Bab 13 Leptospirosis Bab 14 Sirosis Hepatitis Bab 15 Sindroma Nefrotik

• [The Woman In Me](#)